

Olla llena

Referencia:
2 Reyes 4:1-7

"Y Eliseo le dijo: ¿Qué te haré yo? Declárame qué tienes en tu casa?'" 2 Reyes 4:2

Objetivo

Enfatizar que todo lo que tenemos proviene del Señor.

Recurso Utilizado

Botella de aceite, jarras o vasijas.

Introducción

¿A quién le gusta lavar la loza? ¡Qué bien! ¡Ustedes ayudan a su mamá! Cuando tenemos muchos platos, vasijas y cubiertos para lavar, debemos organizar todo en sus lugares, porque pronto los utilizaremos otra vez para preparar la comida y tener la olla llena.

Historia

Había una mujer que tenía su casita toda arreglada. Pero un día fue a ver sus ollas y no tenía nada para comer, fue a su armario y toda la comida se había terminado. Ella era viuda y tenía dos hijos, su vida estaba siendo difícil.

Eliseo era un profeta de Dios, entonces la viuda fue a verlo porque tenía un problema enorme. ¿Saben cuál? Su marido había dejado una deuda y ella no tenía cómo pagarla, su billetera estaba vacía. Lo peor era que en esa época, si las personas no pagaban sus deudas,

los hijos podrían ser llevados como esclavos.

Eliseo preguntó entonces qué tenía en su casa. ¡Pobrecita! Entonces ella respondió: "Yo no tengo nada, solo un poquito de aceite". Eliseo le pidió que fuera a la casa, que les pidiera prestadas vasijas a sus vecinos, cerrara la puerta y echara aceite en las vasijas. Después de conseguir varias vasijas prestadas, ella hizo como le había dicho el profeta. Entonces comenzó a echar el poquito aceite que tenía en la primera vasija, y la vasija se llenó completamente. Pero no se acabó ahí, llenó una, dos, tres, cuatro, cinco, seis, siete y les decía a sus hijos: "¡Traigan más vasijas!". Pero llegó el momento cuando se terminaron las vasijas. Entonces el aceite dejó de salir. ¡Qué milagro! La viuda vendió todo el aceite, pagó sus deudas y sobró dinero para comprar bastante comida para su casa.

Llamado

Dios suple nuestras necesidades y todo lo que tenemos proviene de sus manos. La viuda confió y recibió muchas bendiciones. Oremos y pidámosle a Dios que nos ayude a entregar todo lo que somos y tenemos al Señor.